

# *Parolenfassungen und Rückblick auf die Gemeinderatswahlen*

Am vergangenen Donnerstag fasste neo – Die sozialliberale Mitte die Parolen zu den eidgenössischen Abstimmungen vom November. Unsere Partei sagt viermal Ja: Wir unterstützen die Vorlagen zum Ausbau der Nationalstrassen, weil die Nebenverkehrsnetze nur auf diesem Weg entlastet werden können. Wir unterstützen die beiden Mietvorlagen, weil eine einfachere Nutzung bei der aktuellen Situation auf dem Wohnungsmarkt von Liegenschaften dringend notwendig ist. Und wir unterstützen die

EFAS-Vorlage, weil diese Anreize zur Förderung der ambulanten Behandlungen setzt.

Im Anschluss blickte Philipp Loretan auf die Gemeinderatswahlen zurück, die für unsere Partei im Zeichen der Konsolidierung verlaufen sind. Besonders hervorzuheben sind die von jungen Equipen mit dynamischem Teamwork geführten erfolgreichen Wahlkämpfe in Visp und Ried-Brig, die frische Kräfte in Gemeinderatsmandate und ins Präsidentenamt beförderten. Insgesamt konnte unsere Par-

tei im Oberwallis 86 Sitze und bis hierhin 14 Gemeindepräsidenten holen und damit einen stattlichen Anteil von 26 Prozent an den Ratssitzen sicherstellen. Dies stellt eine klare Bestätigung der Wähleranteile der Grossratswahlen 2021 dar. Im kantonalen Parlament, aber vor allem in unseren Gemeinden stellen wir damit mit Abstand die zweitstärkste politische Kraft in unserem Kantonsteil dar – eine solide Ausgangslage für die Zukunft.

**neo – Die sozialliberale Mitte**